
Subject: Ist das normal?
Posted by florida on Wed, 25 Jul 2007 16:48:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nabend   

Das ich eine AGA habe vermute ich schon länger da ich seit längerer Zeit Haare verliere und
sie deutlich dünner, sowohl von der Quantität als auch von der Qualität, wurden. Komisch
daran ist nur, das es genau zu dem Zeitpunkt anfing, als ich mir die Haare mit starker Chemie
behandeln lies, wo der Friseur auch nicht grad zimperlich mit dem Kamm umging   
Meine Schilddrüsenwerte sind laut Hausarzt auch i.O., auch keine Mangelerscheinungen

Auf jeden Fall fuhr ich mir eben durch die Haare und hatte heftigst viele in der Hand...Ich fuhr mir
noch ein paar mal durch die Haare und so kamen nach 5-6 Mal Durchfahren 130 Haare zustande!
Wenn ich noch weitermachen würde, würde ich wohl immer wieder so viele in den Händen
haben...

Ist das normal?

Oftmals "schmerzen" meine Haare auch    D.h. es fühlt sich an als ob sie gegen den Strich
wachsen würden...Wisst ihr was ich meine?

Ist das ebenfalls normal?

Hoffe auf ein paar Antworten von euch   

LG
Flo
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